
EDITORIAL

En octubre de este año se realizó nuestro máximo evento científico, el XVI Congreso Venezolano de Bioanálisis 2014, en el Palacio de Convenciones de Maracaibo. Se hizo la entrega del volumen anterior de la Revista durante el desarrollo de este evento, en el que durante 4 días se actualizaron nuestros conocimientos y se compartió con colegas y amigos. Fue un reto, y se logró un espacio de intercambio de conocimientos para el mejoramiento de nuestro ejercicio profesional.

Con base a ello, el reto es constante para la Sociedad Venezolana de Bioanalistas Especialistas pues debemos mantener actualizado al gremio con otras actividades: cursos, talleres, jornadas además del Congreso. Cada día los requerimientos de los laboratorios clínicos son más exigentes, se disponen de nuevas herramientas diagnósticas imprescindibles en el manejo de las enfermedades, de contar con resultados confiables que ayuden favorablemente en la toma de decisiones, validar metodologías de diagnóstico, estandarizar sistemas de reporte, implementar sistemas de gestión de la calidad y contar con sistemas de evaluación objetiva de la competencia técnica como lo es la acreditación, de esta manera, demostrando el aporte del laboratorio en el diagnóstico, tratamiento, pronóstico y medición de riesgo.

Por ello es necesario destacar la importancia de nuestra publicación científica donde invitamos a todos los colegas y profesionales de la salud a publicar sus investigaciones y de esta manera divulgar sus contribuciones contribuyendo al acervo científico y así tener un profesional con conocimientos renovados, un profesional informado como lo requiere el mundo actual.

Dra. María Fátima Garcés
Editora.